

Ressort: Entertainment

Christina Applegate trägt keine hohen Schuhe

Los Angeles, 03.12.2012, 10:28 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Christina Applegate verzichtet darauf, hohe Schuhe zu tragen. "Ich habe schon seit Jahren keine High Heels mehr angezogen", verriet die 41-Jährige der Online-Ausgabe vom "People"-Magazin.

Flache Schuhe seien viel bequemer, auch weil sie stets viel laufe. Die Schauspielerin erklärte zudem, dass sie in Sachen Mode schon alles durchgemacht habe. "Ich war rockig, punkig, trendy und glamourös. Ich habe daraus gelernt, dass man am besten aussieht, wenn man sich wohlfühlt", so Applegate. Die 41-Jährige ist seit Februar 2010 mit dem Musiker Martyn LeNoble verlobt. Im Januar 2011 brachte Applegate die gemeinsame Tochter des Paares zur Welt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3468/christina-applegate-traegt-keine-hohen-schuhe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com